

Le président du Vietnam rend visite à Fidel Castro



La Havane, 16 nov. (RHC).- Le président du Vietnam, Tran Dai Quang, qui réalise une visite officielle dans notre pays, a rendu visite ce mardi après-midi à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Granma, notre principal quotidien, qualifie aujourd'hui à la une cette visite de rencontre fraternelle.

Aussi bien Fidel Castro que le président vietnamien ont signalé que la visite de ce dernier consolidera les relations d'amitié entre nos peuples.

Ils ont échangé des vues sur l'expérience de nos deux pays dans le développement économique et social au milieu de dangers qui planent sur l'humanité, en particulier le changement climatique, les conflits militaires qui ont lieu dans diverses régions du monde, l'augmentation incessante de la population mondiale, la baisse du prix du pétrole et le défi que suppose l'augmentation de la production d'aliments dans le monde.

Le président du Vietnam a transmis à Fidel les salutations du parti, du gouvernement et du peuple vietnamien et il a exprimé la grande affection de ses compatriotes à l'égard de Fidel en raison de la solidarité de Cuba pendant la guerre.

Fidel a remémoré ses visites au Vietnam et il a exprimé son admiration pour Ho Chi Minh.



Radio Habana Cuba